



PRÉFET DE LA MARTINIQUE  
DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 26 janvier 2015

## Communiqué de presse

### Un navire de commerce en panne au large de la Martinique

Le CROSS Antilles Guyane a reçu vendredi 24 un signalement provenant d'un navire pour une avarie mécanique.

Le navire de commerce norvégien, GDF SUEZ BOSTON, transportant du gaz naturel est situé à environ 100 km dans le Nord-Est de la Pointe de la Caravelle et est composé d'un équipage de 20 personnes.

L'armateur du navire a réagi immédiatement afin de réparer la panne en affrétant deux remorqueurs pour le maintenir à sa position et en faisant venir à bord des techniciens-experts en provenance du Japon et d'Europe, avec l'aide du remorqueur *Maito* de la Marine Nationale, **également affrété par l'armateur.**

Ces avaries mécaniques sont des incidents habituels d'exploitation des navires de commerce signalés au CROSS AG.

Les réparations en mer pourraient durer plusieurs jours et le CROSS Antilles Guyane gardera un contact régulier avec le navire et l'armement pour prodiguer toute assistance utile.

Contact réservé aux médias :

Audrey HAMANN 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42- [audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr](mailto:audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr)

1/1